



作家
元国際線乗務員
黒木安馬

【プロフィール】高校時に米国留学後、早稲田大学を経てJAL国際線客室乗務員として30年勤務。世界初の「カラオケ・フライト」や「1万メートル上空・北島三郎機上コンサート」などを実現させる。千葉の自宅は1300坪の山林を開墾してプール、テニスコート、コンサートホール等を手作りする。現在、(株)日本成功学会社長として自己啓発や社員教育で講演中。著書に『ファーストクラスの心配り』、『あなたの人格以上は売れない!』(プレジデント社)、『成「幸」学』(講談社)、『出過ぎる杭は打ちにくい!』(サンマーク出版)、『面白くなくちゃ人生じゃない!』(ロングセラーズ)、『小説・球磨川』(上下巻・ワニブックス)、『雲の上で出会った超一流の仕事の言葉』(あさ出版)などがある。
E-mail:yasuma@myad.jp URL:http://www.7b.biglobe.ne.jp/~sanpercent-club/

21世紀だ! ————— 人生・農業リセット再出発 249

古代日本文明とユダヤ人

教科書で習った“世界4大文明”は、ナイル川のエジプト、チグリス・ユーフラテス川のメソポタミア、インド・インダス川のインダス、中国の黄河文明だが、この常識は日本だけで、学説提唱すらされていない外国では笑われる。

著書『文明の衝突』でハーバード大学のハンチントン博士は、「世界には6～7大文明が存在し、その1つが日本文明だ。ほとんどの学者は日本を固有の文明と認識し、一国だけで成り立っている特徴を持つ大文明の1つだ。縄文期の日本は4大文明よりも1万年以上も前の時代に安定した社会を確立し、交易や狩猟・採集・栽培を通じて豊かな生活を送り、戦争も無かったことが明らかになっている」と言い切る。4大文明は大河の肥沃な大地に住み、木を伐り草原にして牧畜に励んで砂漠化が広がり、やがて文明は滅ぶ。天智天皇（注：在位期間は668～672年）は、都付近の山で草や薪を取ることを禁じて大地が枯渇しない定住農業を護らせた。人類が最初に用いた道具は石器で、加工した世界最古の磨製石器は岩宿遺跡、長野、熊本、岩手でも3万8000年前のものが数多く発見された。日本列島の文化は世界より2万8000年も進んでいた。中国最古の磨製石器も7000年前でしかない。とすれば古代文明は中国から日本に伝わったのではなく、日本から中国と朝鮮半島に伝播したことになる。

SONY 創業者の盛田昭夫さんは国際線機内で私に言った。イスラエル駐日大使やユダヤ系大富豪と毎年7月17日に四国の剣山に登っている、と。屋島で敗れた平家の安徳天皇が逃げ落ちる際に宝剣を納めた伝説から剣山と言うが、モーゼがシナイ山で神と契約した「十戒」が刻

まれた石板・マナの壺・アロンの杖の三種の神器、『インディ・ジョーンズ』が探し求める“聖櫃(アーク)”が剣山に隠されていると言うのだ! その日はアララト山にノアの箱舟が漂着した日であり、剣山頂まで聖なるアークを担いで登った日、京都祇園祭の山鉾巡行も同日。祇園は“シオン”から来ており、2本の棒で担ぐ移動式神殿など、神輿とアークは全く同じ構造。古事記の冒頭は聖書の「天地創造7日間」と瓜二つで、モーゼと神武天皇の建国話は共通し、聖徳太子は馬小屋で生まれて「厩戸皇子」と呼ばれ、キリストも馬小屋で生まれているなど古代ユダヤ人が日本に来た名残だと。

伊勢神宮・天照大神は内宮、豊受大神は外宮、神殿屋根の千木の先端は垂直に切った外削で、内宮は水平な内削など、奇数と縦の男性的な陽の凸に対して、陰の偶数と安定した水平の女性的な凹、豊受大神が男神で、天照大神が女神。上からの縦は男根を表す▽、安定と豊穰は女性の△で象徴され、三角形を重ねると“三重県”になり、ユダヤのシンボル“ダビデの星”なのだ! 外宮から内宮に至る沿道の両側に石灯籠が立てられて天皇の菊の紋章が彫られ、下には重なった三角形が。外宮にある三種の神器である八咫鏡に彫られたヘブライ語を調べた明治天皇は、すぐに封印してしまった。イザナギとイザナミが天の御柱を廻って結婚する時に、日本語に無い“あなにやし”と声を掛け合うが、ユダヤでも花の柱を廻って同じ言葉を発する。古代ヘブライ語で“私は結婚する”と言う意味だ。

最近のDNA調査で、日本人の遺伝子が一番似ているのはなんとユダヤ人で、中国人や朝鮮人とはほぼ類似性が無いと分かった!